
            

 

FACULTAD DE MEDICINA 
Decanato 

 

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA CON CARÁCTER ORDINARIO EL LUNES 14 de OCTUBRE 

DE 2019. 

En el Salón de Actos del Pabellón Docente de la Facultad de Medicina siendo las 11 de la mañana del 14 

octubre de 2019 dio comienzo la Junta de Facultad Ordinaria en segunda convocatoria, donde se 

procedió a desarrollar el siguiente orden del día,  

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada 
el miércoles 3 de julio de 2019. 
2. Informe del Sr. Decano. 
3. Modificación y nuevo nombramiento del Equipo Decanal. 
4. Informar sobre el estado actual de la infraestructura de la nueva Facultad. 
5. Informar de la Normativa sobre la dedicación Académica del profesorado. 
6. Autorización si procede, de la permanencia en la Facultad, de alumnos. 
7. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 
8. Asuntos de trámite. 
9. Ruegos y Preguntas. 

Con los asistentes que se relacionan y la lista de inasistencia (justificadas y no justificadas) Anexo I,  

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada 
el 3 de julio de 2019. 

La Sra. Secretaria informa que no se ha recibido ninguna modificación a la propuesta de acta, aún así, si 
alguien quiere hacer alguna alegación puede realizarla en este momento, al no haber ningún comentario 
se aprueba por asentimiento. 
 
2. Informe del Sr. Decano. 

- En primer lugar el Sr. Decano informa que en septiembre mantuvo una reunión con la Gerencia 
de Justicia  para ver cómo se puede gestionar el certificado negativo de delitos sexuales que 
recomiendan el procedimiento agrupado, pero ello supondría una autorización previa del 
alumno, tras el intercambio de ideas se quedó en potenciar que dichos certificados se realicen 
por vía informática con el uso de clave y pin o con firma electrónica, que evitaría colas y 
sobrecarga de trabajo. 

- Informar que nos ha visitado el profesor Giuseppe Jordano de la Universidad de Siena, 
responsable de Relaciones Internacionales, para cerrar la doble titulación del Máster. En los 
próximos días se realizará una visita institucional a Siena para terminar de concluirlo. 

- El grupo asesor Mir ha elaborado un análisis sobre los presentados al Mir en la convocatoria de 
febrero de 2019 (Anexo II) donde se aprecia que la trayectoria que han seguido nuestros 
alumnos es moderada, mucho mejor de la que publican en los medios de comunicación.  
Agradece a las personas que lo han elaborado, Antonio Luque y Carmen López Flores. 

- El día 3 de octubre se ha realizado un simulacro del examen Mir que ha transcurrido sin 
incidencias. Actualmente en fase de corrección. El próximo 24 se realizará otro examen de 
conceptos claves donde se recogerán los aspectos más relevantes de cada competencia. 
Agradece a los departamentos su colaboración. Una vez  se conozcan los resultados se tomarán 



las medidas adecuadas y se pasará un formulario a los estudiantes para conocer si ha sido o no 
adecuado. Agradece también a los alumnos que han participado en ello. 

- Informa la profesora Garnacho, Vicedecana de Biomedicina, que ha realizado una estancia en 
Maastricht (Holanda) para conocer directamente la metodología que tienen implantada de la 
enseñanza basada en problemas. Expone que la enseñanza no está dividida en asignaturas sino 
en módulos. Esta docencia dura entre 4 a 8 semanas con 2 clases teóricas a la semana. Dos 
veces por semana se dividen en grupos de 10 alumnos para resolver los problemas. Los 3 
primeros cursos se imparte en inglés y a partir de 4º en holandés. En 3º curso empiezan por 
parejas a visitar el hospital y 4º, 5º y 6º es un rotatorio clínico.  

- La Vicedecana de profesorado la profesora Franco, informa sobre la reunión mantenida con el 
Vicerrector de profesorado. En relación a los tutores clínicos se pretende que haya un 
reconocimiento de horas prácticas reales, para ello se ha diseñado una plataforma con entrada 
del tutor y de los alumnos que irán registrando el número de prácticas y horas, con el visto 
bueno del coordinador de la asignatura. Se está procediendo a incluir a los asociados clínicos 
para que también se les reconozca, aunque no se le detraerá de su docencia. 
Se establecerá un cronograma antes de finales de enero, que se anunciará a las direcciones 
gerencias dentro del plan de colaboración, que nos remitirán los tutores a lo largo del mes de 
marzo para que en abril o mayo se reúna la comisión mixta.  

- El profesor Dorado como Vicedecano de ordenación académica, pasa a informar sobre la 
implantación del programa Horfeus a partir del 1 de octubre como control de firma. La firma es 
automática desde el ordenador con el UVUS y contraseña  o con el UVUS más PIN, que se 
recomienda por seguridad. En caso de incidencias el programa registrará al nuevo profesor que 
sea sustituido. 
En el caso del rotatorio clínico se ha montado un programa que está en su fase final sólo a 
expensas de unos reajustes finales, tras la recomendación del Vicerrector de profesorado. 

- Tras la visita realizada por el inspector docente que se reunió con el equipo decanal (a expensas 
de informe) informó que el cumplimiento de la docencia es del 98,2 %  aunque en los casos de 
las ausencias no justificados el cumplimento es muy bajo ya que el 81% no responde y no se 
argumenta las faltas de firma. También han detectado en algunas asignaturas la unión de 
grupos de prácticas que debían estar desdoblados. 

- Informar que en el BOUS nº 5 de 20 de marzo de 2019 se especifica que las vacaciones o los 
permisos según la normativa actual deben estar registradas bajo comisión de servicios. (Anexo 
III) 

- El Vicedecano de Innovación el Profesor Ambrosiani informa sobre la programación del ECOE, y 
especifica que se realizará una reunión el 17 de octubre. En la reunión nacional se comprobó 
que se cumplen con las competencias. Nos han indicado que se introduzcan recomendaciones 
de carácter ético. En la próxima reunión del comité de pruebas se fijarán las estaciones, que 
estarán establecidas en el mes de diciembre. 

- El Vicedecano de Investigación el Prof. Rodríguez informa que el autoinforme de acreditación 
del Máster está abierto y que se ha puesto en conocimiento de la comisión académica. Se 
informa que ya se han implementado las propuestas de mejoras como la libre elección de los 
trabajos Fin de Máster. 

- Informar que se ha hecho el encargo al coordinador del Máster el Profesor Vilches, para la 
realización de un circuito on-line y un sistema de evaluación transparente. 

- Se ha realizado una reunión de la comisión libre de Humos, y se está pendiente de informe del 
Servicio de prevención. 

- Se han realizado varias reuniones de la comisión asesora del plan de estudios.  
Se da la opción de preguntas: 
La profesora Alfageme pregunta si hay un documento para la petición de permisos y cómo se realiza. Se 
le responde que debe pedirlo en el Departamento con la firma del director y del gerente. Si la licencia es 
de menos de 15 días la firma el Decano, si es de más días la firma el vicerrector de profesorado. 
Pregunta si se podría pasar los exámenes de septiembre a julio, se le responde que esa cuestión no es 
responsabilidad del Centro sino del Rectorado. 
 
3. Modificación y nuevo nombramiento del Equipo Decanal. 



Se informa del cese del profesor Picabea a petición propia. El profesor Picabea expone que sus 
circunstancias vitales han cambiado sustancialmente y no le es posible continuar. El Sr. Decano ha 
tenido a bien aceptar mi petición de cese. El Sr. Decano le agradece su dedicación.  
Procede a indicar los nuevos nombramientos: cesa como Vicedecana de Biomedicina, la profesora 
Garnacho y se nombra como Vicedecana de Biomedicina y estudiantes a la profesora Garnacho y al 
profesor Fernando Docobo Pérez como Vicedecano de Calidad y Emprendimiento. 
 
4º. Informar sobre el estado actual de la infraestructura de la nueva Facultad. 
Se informa por parte del Sr. Decano que el estado actual del plan de necesidades solo ha habido  
algunos cambios al atender las alegaciones de Bioquímica y Fisiología. El Total de metros actuales es de 
26.931 metros cuadrados. Se expone el plan definitivo de necesidades. (Anexo IV) 
Se solicita aprobación a la Junta, que si así lo hace. Se especifica que el estudio de detalles se realizará 
en 2 o 3 meses y el concurso de ideas en 2020. 
Se aprueba por asentimiento. 
 
5º Informar de la Normativa sobre la dedicación Académica del profesorado 
Informar que en el BOUS nº 8 de fecha 7 de junio de 2019 ha habido algunas modificaciones sobre la 
dedicación académica del profesorado que se remitirá copia (Anexo V) 
 
6º Autorización si procede, de la permanencia en la Facultad, de alumnos 
La Sra. Secretaria pasa a informar a la Junta de la circunstancia de una persona que por motivos de salud 
no ha podido presentarse a ninguna asignatura de primer curso, por lo que, como es preceptivo, se 
debe traer a Junta para la continuidad de los estudios. Se aprueba por asentimiento 
 
6º. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 
Se informa que se han realizado dos comisiones permanentes una el 8 de julio donde se aprobó una 
plaza de contratado doctor para el departamento de Bioquímica y una plaza TU vinculada al Hospital 
Virgen Macarena,  la segunda de las comisiones permanente se celebró el 4 de octubre donde se aprobó 
la comisión juzgadora para una plaza de contratado doctor para el departamento de Fisiología,  
11º. Asuntos de trámite. 
No existen asuntos de trámites. 
 
12º. Ruegos y Preguntas. 
El Sr. Montesinos ruega que cuando haya que votar algo que aparezca  en el orden del día. Se le 

responde que se tendrá en cuenta. 

 
ACUERDOS 

1. Se aprueba por asentimiento el acta de la Junta del día 22 de mayo de 2019. 
2. Se aprueba por asentimiento el plan de necesidades de la nueva facultad.  
3. Se aprueba por asentimiento autorizar la continuidad de los estudios de una persona por 

problemas de salud. 
4. Se ratifican los acuerdos de la Comisión permanente. 

 
ANEXO I 

MIEMBROS DE JUNTA ASISTENTES Y AUSENTES  
 



MIEMBROS NATOS 

Capitán Morales, Luis C. (Decano) 

Bernal Borrego, Encarnación (Secretaria) 

Moore-Knight Alexander (Delegado de 

alumnos/as)  

 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS 

Alcíbar Cuello, José Miguel (se ausentó) 

Caballero Andaluz, Rafaela 

Calvo Gutiérrez, Juan Ramón (se excusó) 

Cánovas López, David (se ausentó) 

Castiñeira Fernández, Jesús  

Conejo-Mir Sánchez, Julián (se ausentó) 

Fernández Alonso, Antonio  

Fernández Palacín, Ana  

García Luque, Isabel 

Miguel Rodríguez, Manuel de  

Montes Palma, Antonio Luis  

Toledo Aral, Juan José 

Villanueva Maldonado, Jesús  

 

SECTOR A  

Álava Casado, Enrique de 

Alfageme Mitchavila, Inmaculada Mercedes 

Álvarez de Toledo Naranjo, Guillermo (se 

ausentó) 

Ambrosiani Fernández, Jesús  

Aznar Martín, Javier (se excusó) 

Carmona Bono, Amparo (se excusó) 

Carrillo Vico, Antonio  

Castillo Ferrando, Juan Ramón  

Conde Herrera, Manuel  

Dorado Ocaña, Manuel Eugenio  

Escudero Ordóñez, Jerónimo (se ausentó) 

Espinar García, Mª Auxiliadora (se excusó) 

Fernández Rodríguez, Ana (se ausentó) 

Franco Fernández, Mª Dolores 

García Hernández, María José (se ausentó) 

Guerrero Montávez, Juan Miguel (se ausentó) 

Hevia Alonso, Antonio (se ausentó) 

Jiménez- Castellanos Ballesteros, Juan  

Martín Lacave, Inés María 

Mazuecos Blanca, José 

Miñano Sánchez, Javier  

Mojarro Práxedes, Mª Dolores 

Montoya García, Mª José  

Moreno Fernández, Ana Mª  

Olivan Martínez, Josefina (se ausentó) 

Palomares Folia, José Carlos (se ausentó) 

Pérez Simón, José Antonio (se ausentó) 

Prada Elena, Francisco Andrés (se ausentó) 

Ribas Serna, Juan  

Sánchez Margalet, Víctor  

Tabares Domínguez, Lucía 

Utrilla Alcolea, José Carmelo 

Vilches Arenas, Ángel  

 

SECTOR B1 

Calero Delgado, María Luisa (se excusó) 

Núñez García, Víctor Manuel  

Picabea de la Peña, Leandro  

Sobrino Toro, Manuel  

 

SECTOR B2 

Medrano Ortega, Francisco Javier  

Nogales Muñoz, Ángel Luis  

Parra Membrives, Pablo (se ausentó) 

 

SECTOR C 

Álvarez Peñalba, Paula  

Bernal Aznar, José Manuel  

Díaz Camacho, Pablo (se ausentó) 

Díaz Martos, Julio (se ausentó) 

Gallego Mesa, Belén (se ausentó) 

Gómez Zaragoza, Blanca (se ausentó) 

González González-Cotera, María (se ausentó) 

Grau Torrente, Luca (se ausentó) 

Gromyko, Anna  

Grosso Bullejos, Roberto (se ausentó) 

Hermoso Sánchez, Lourdes (se ausentó) 

Ituralde Jara, Almudena (se ausentó) 

Jiménez López, Javier (se ausentó) 

Lagares Pérez, Esperanza (se ausentó) 

Lázaro España, Daniel (se ausentó) 

Luque Ambrosiani, Antonio Cristóbal (se 

excusó) 

Nieto Retamino, María (se ausentó) 

Ollado Darriba, Claudio (se ausentó) 

Palma Pérez, Daniel (se ausentó) 

Pérez Montesino, Alejandro 

Pire García, Tatiana (se ausentó) 

Rodríguez Cortés, Pedro (se ausentó) 

Rodríguez López, Francisco Javier  

Sánchez Vega, Marta  

Torres Rubio, Ismael (se ausentó) 

Zamorano Milá, Felipe (se ausentó) 

 

SECTOR D 

Barco Rodríguez, José (se ausentó) 

Barragán Bernal, José  



Cordones Palacios, Antonio (se ausentó) 

Fernández Clavijo, Mª. Dolores 

Márquez Aboza, Sonia Isabel (se ausentó) 

Mourelle Fernández, José Manuel (se ausentó) 

Muñoz García, Yolanda (se ausentó) 

Puerto Gamíz, Adolfo Rafael (se ausentó) 

Puerto Gómez, Mª Carmen 

 

 


